

- i-informatsionnye-tehnologii/2017/3/portretnyi-metod-kak-tehnologii-razrabotki-ekspertnykh-sistem-dlia-diagnostiki-i-differentsialnoi-diagnostiki-v-klinicheskoi-praktike
12. Ostrovskii V. K., Svitich Yu. M., Veber V. R. Leukocyte index of intoxication at acute purulent and inflammatory diseases of the lung. *Vestnik khirurgii*. 1983;131(11):21–24. (in Russ.)
 13. Khabirov T. Sh. *Uroven' reaktivnogo otveta neitrofilov kak pokazatel' stepeni tyazhesti endogennoi intoksikatsii pri abdominal'nom sepsise*. Trudy IKh kongressa SFULT. Lugans'k, 2002:223. (in Russ.)
 14. Kobets T. V., Gostishcheva E. V., Kobets A. A. [et al.]. *Integral'nye leukotsitarnye indeksy kak kriterii otsenki tyazhesti techeniya endogennoi intoksikatsii i effektivnosti provodimogo lecheniya u detei s atopicheskim dermatitom*. Respublikanskaya nauchno-prakticheskaya konferentsiya «Ot nauchnykh razrabotok k vnedreniyu v praktiku: pediatriya i detskaya khirurgiya». Alushta, 4–5 oktyabrya 2012. [Elektronnyi resurs]. Rezhim dostupa. URL: <http://drcobez.narod.ru/sthtm> (accessed 03.12.2017). (in Russ.)

Информация об авторах

✉ **Ястремский Андрей Петрович** – кандидат медицинских наук, доцент, заведующий курсом ЛОР-болезней, кафедра ортопедической и хирургической стоматологии с курсом ЛОР-болезней, Тюменский государственный медицинский университет Минздрава России (625023, Россия, г. Тюмень, Одесская ул., д. 54); тел. 8 902 813-31-86, e-mail: yastrem-andrej97@yandex.ru

Извин Александр Иванович – доктор медицинских наук, профессор, профессор курса ЛОР-болезней, кафедра ортопедической и хирургической стоматологии с курсом ЛОР-болезней, Тюменский государственный медицинский университет Минздрава России (625023, Россия, г. Тюмень, Одесская ул., д. 54); тел. 8 902 813-31-86, e-mail: super.lor-kafedra@yandex.ru

Санников Алексей Германович – доктор медицинских наук, доцент, заведующий кафедрой Медицинской биологической физики с курсом медицинской информатики, Тюменский государственный медицинский университет Минздрава России (625023, Россия, г. Тюмень, Одесская ул., д. 54); тел. 8 (3452) 20-74 48, e-mail: yastrem-andrej97@yandex.ru

Захаров Сергей Дмитриевич – кандидат физико-математических наук, доцент, кафедры Медицинской биологической физики с курсом медицинской информатики Тюменский государственный медицинский университет Минздрава России (625023, Россия, г. Тюмень, Одесская ул., д. 54); тел. 8 (3452) 20-74 48., e-mail: yastrem-andrej97@yandex.ru

Information about the authors

✉ **Andrei P. Yastremskii** – MD Candidate, Associate Professor, Head of the Course of ENT-Diseases, Chair of Orthopedic and Surgical Dentistry with the Course of ENT-Diseases, Tyumen State Medical University Ministry of Healthcare of Russia (Russia, 625023, Tyumen, 54, Odesskaia str.); tel.: 8-902-813-31-86, e-mail: yastrem-andrej97@yandex.ru

Aleksandr I. Izvin – MD, Professor, Professor of the Course of ENT-Diseases, Chair of Orthopedic and Surgical Dentistry with the Course of ENT-Diseases, Tyumen State Medical University Ministry of Healthcare of Russia (Russia, 625023, Tyumen, 54, Odesskaia str.); tel.: 8 (3452) 28-70-12

Aleksei G. Sannikov – MD, Associate Professor, Head of the Chair of Medical Biological Physics with the Course of Medical Informatics, Tyumen State Medical University of the Ministry of Healthcare of Russia (Russia, 625023, Tyumen, 54, Odesskaia str.); tel.: 8 (3452) 20-74-48

Sergei D. Zakharov – Candidate of Physical and Mathematical Sciences, Associate Professor of the Chair of Medical Biological Physics with the Course of Medical Informatics, Tyumen State Medical University of the Ministry of Healthcare of Russia (Russia, 625023, Tyumen, 54, Odesskaia str.); tel.: 8 (3452) 20-74-48